
１番　柴山　恭子　　議員 　　① 農地の現在の状況

１．市長施政方針 　　② 復旧後の展望と所得向上

　(1) 少子化対策、人口減少問題について 　(2) 朝倉市の農業施策について

　　① 交通アクセスの向上 　　① 新規就農者・認定農業者対策

　　② 誘致 　　② 中山間地対策

　(2) 誰もが健やかで生き生きと暮らせる 　　③ 農業後継者問題・家族農業・兼業

　　保健福祉の充実について 　　　農家対策

　　① 予防・健康づくりの取り組み 　　④ 農業所得向上への課題

　　② 医療・介護分野の充実 　　⑤ 有害鳥獣対策

　(3) 生涯にわたる学び・活動の推進につ ２．人口減少と結婚対策について

　　いて ３．社会人の引きこもり対策について

　　① 生涯学習・スポーツの推進

　　② 多目的広場の整備

５番　熊本　正博　　議員

１．小石原川ダム建設について

２番　徳永　秀俊　　議員 　(1) 国道500号のダム区間開通時期等につ

１．防災・減災 　　いて

　(1) 防災士の育成について 　　① 国道500号はいつ開通するのか、江

　(2) ため池の管理について 　　　川ダム沿いの旧国道500号はどのよう

　(3) 指定避難所のWi-Fi設置について 　　　に扱われるのか

　(4) 災害救援ベンダーについて 　　② 旧国道500号の朝倉市としての管理

　(5) 避難行動要支援者の対応について 　　　替え条件は整理されているのか

２．子育て支援 　(2) 小石原川ダムの管理開始について

　(1) 不妊治療の費用補助について 　　① 三ダム総合運用とはどのようなもの

　(2) 幼児教育無償化について 　　　なのか

３．医療 　　② 両筑平野のかんがい用水不足の時、

　(1) 新型コロナウイルスの対応について 　　　優先的に配慮されることは期待して

４．観光 　　　いいのか

　(1) 山田堰周辺の観光整備について ２．寺内ダムの治水機能向上について

５．商工業の振興 　(1) 寺内ダムの治水機能を向上させる基

　(1) 企業誘致の取り組みについて 　　本方針を市はどのように認識している

　　のか

　(2) 治水計画は重要な施策であり専門性

～　昼　食　～ 　　と組織が必要と考えるが市の見解は

　(3) 佐田川での治水計画を国土交通省や

　　水資源機構に強く働きかけるべきでは

３番　実藤　輝夫　　議員 　(4) 寺内ダムに堆砂している土砂、高木

１．市長に問う、朝倉市の現状と課題及 　　地域の土砂が治水利水機能を脅かすの

　び展望とその施策 　　では

　(1) 当初予算にみる市長の将来ビジョン ３．人口ビジョンと第２期朝倉市総合

　(2) 財政の見通しと人口減少対策 　戦略について

　(3) 朝倉市の農業と商工業、その現状と 　(1) 人口減少対策について

　　将来 　(2) 買い物弱者の対策について

　(4) 市政報告について 　　① 現在の取り組みがあるのか

　　② 今後の考え方、取り組みはあるのか

４．市職員の人材育成について

４番　仲山　寛　　議員 　(1) 人材の育成をどのように図っている

１．朝倉市の農林行政施策について 　　のか

　(1) 農地復旧とその後の施策について
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１番　北川　清文　　議員 　　① 被災者一人ひとりの心のケアと復興

１．新学習指導要領の内容について 　　　の実現について

　(1) プログラミング教育とは ２．学校の働き方改革について

　　① 進捗状況について 　(1) 「改正給特法」第７条について

　(2) GIGAスクールとは ３．教育行政について

　　① 取り組みの構想は 　(1) 令和２年度より教科化される英語教

２．小石原川ダム湖畔を利用した地域 　　育について

　発展について

　(1) 国道500号の開通予定は

　(2) コア山のその後、また今後の活用は ４番　浅尾　静二　　議員

　(3) 原石山の活用について １．市長施政方針について

　(4) ３つの湖による復興戦略会議について 　(1) 今後の財政状況について

　(2) 合併特例債事業の「責任ある決断」

　　はいつまでに下すのか

２番　大庭　きみ子　　議員 ２．地方創生の推進体制について

１．市長施政方針について 　(1) 庁内横断的な取り組みについて

　(1) SDGsについて 　(2) 朝倉商工会議所からの「朝倉の魅力

　　① SDGsの理念に基づく持続可能なまち 　　創造に向けた提言」について

　　　づくりについて ３．外国人材活用と雇用について

　(2) 五つ目の基本目標より災害農地復旧 　(1) 朝倉市の外国人雇用の現状について

　　事業について 　(2) 人手不足が懸念される中、期待され

　　① 被災農地復旧後の農業支援について 　　ている外国人材を受け入れるための多

　　② 豪雨災害森林復興基金の活用につい 　　文化共生推進の取り組みについて

　　　て

　(3) 七つ目の基本目標より子育て支援に

　　ついて ５番　中島　秀樹　　議員

　　① 前向き子育て応援事業について １．朝倉市が経済的に元気になるため

　　② 地域子育て包括支援センターについ 　に

　　　て 　(1) 自治体間競争に勝つために何をすれ

　　③ 産後ケア事業について 　　ばいいのか

　　　1) 企業版ふるさと納税の活用につい 　　① 観光に力を注ぐべきである

　　　　て 　　　1) 朝倉市に行く目的は何か

　　　2) 朝倉市のイメージは明確か

　　　3) 朝倉市に観光のシンボルはあるの

～　昼　食　～ 　　　  か

　　　4) 観光客のターゲットは誰なのか

　　　5) 「食」が朝倉市の観光ブランドを

３番　佐々木　明子　　議員 　　 　 強くする

１．令和２年度市長施政方針について 　　　6) 三連水車の里とバサロを一体活用

　(1) 災害や危機に強く、安全・安心が実 　　　　できないか

　　感できるくらしの実現について 　　　7) ふるさと納税を活用できないか

　　　8) 山田堰とコア山について
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